

NIEUL-SUR-MER

Des effectifs en hausse

Le maire, Henri Lambert, et son adjointe, Martine Hérault, étaient présents lundi, aux côtés des familles, pour la rentrée des classes. La semaine de 4 jours, mise en place cette année, a donné lieu à quelques changements. « Les services municipaux sont opérationnels pour couvrir tous les temps d'activités périscolaires ainsi que l'accueil de loisirs afin de ne pas pénaliser les familles », assure Martine Hérault.

Le maire s'est dit satisfait de voir les effectifs en hausse (lire ci-contre) pour cette rentrée 2018. En effet, la précédente rentrée avait fait couler beaucoup d'encre avant l'ouverture d'une classe supplémentaire. « Nous avions, avec les parents d'élèves, pointé du doigt les effectifs qui n'étaient pas acceptables au regard des classes surchargées. L'Éducation nationale avait alors accepté d'ouvrir une classe qui se justifie largement aujourd'hui. »

Travaux dans les écoles

Dès vendredi, les élus ont été à la rencontre des équipes pédagogiques et municipales afin de faire connaissance avant le grand jour. Cette visite a été l'occasion de constater le travail réalisé dans les trois écoles nieulaises. L'école maternelle Françoise-Dolto est maintenant accessible aux personnes à mobilité réduite. Une partie de la cour de récréation a été revue et goudronnée. Et des structures de



Henri Lambert et Martine Hérault ont notamment rencontré les enseignants de l'école Alain-Devaud. PHOTO J.-P. O.

jeu extérieur vont être posées prochainement. L'école élémentaire Alain-Devaud, qui avait déjà été mise aux normes, a bénéficié d'un entretien complet sur l'ensemble des classes et du bâtiment. L'école élémentaire Gabriel-Chobelet a, elle aussi, été mise aux normes. Une partie des sols ont été revus et d'autres totalement refaits.

Dans chacune des écoles, maternelle et élémentaires, un accueil périscolaire est proposé les jours de classe, à partir de 7 h 30 et jusqu'à 18 h 30. L'aide aux leçons est en place avec la participation de bénévoles à destination des enfants des écoles élé-

LA RENTRÉE EN CHIFFRES

Dans les trois écoles de Nieul-sur-Mer, 421 élèves sont inscrits cette année, contre 411 élèves l'an passé. L'école Alain-Devaud compte cinq classes pour 132 élèves. L'école Gabriel-Chobelet dispose de cinq classes pour 121 élèves, et l'école Françoise-Dolto, six classes pour 168 élèves.

mentaires. Inscriptions et renseignements auprès des animateurs des accueils périscolaires.

Jean-Pierre Ouvrard